

Le Carême commence.



le 05 03 2017

*La terre est recouverte de cendres :
Contrainte de vie humiliée, ténue ;
Braise vive enfouie en nos superflus !
Et voici l'Homme, l'Homme en puissance
Qui se relève en écart et silence.*

40 jours : bien sûr le « chiffre est symbolique ! » Ne faut-il pas neuf mois, soit quarante semaines, pour que l'enfant paraisse ? Il nous faut 40 jours de mûrissement, de gestation, car voici que nous montons vers Jérusalem ; point culminant le Mont calvaire, le fameux Mont des Amants ! Alors, pour la montée, il va falloir tout donner ! Oui le « 40 » se révèle comme le nombre de la préparation et de l'épreuve !

Déjà, allons au désert :

*La terre est froide, désolée, sans eaux :
Confusion d'un monde en turbulence ;
Souffle qui pousse au désert d'abstinence !
Et voici l'Homme, l'Homme en promesse
Qui paraît en la nouvelle genèse.*

*Quelle est cette braise ardente de joie
Déposée par ton Dieu au fond de toi,
Et qu'aucun vent ne pourra éteindre ?
Laisse-toi changer encore sans craindre
Aux fragments de la Parole d'aujourd'hui
Au souffle délicat d'Esprit sans bruit.
Désire tellement d'un grand désir
Ce Dieu qui t'est donné en avenir !*

